

Weltenbummler auf zwei Rädern

Sabine und Uwe Wüppermann berichten von ihrer Südamerika-Tour

DRESTEDT :: Eines Tages waren Sabine und Uwe Wüppermann bereit. Bereit für das Abenteuer ihres Lebens. Sie kündigten ihre Jobs und fuhren los. Und zwar mit dem Fahrrad. Das Ehepaar aus Drestedt, Mitte 50, radelt seit 2017 um die Welt. Nach einer „Probetour“ durch Europa über zweieinhalb Monate durchquerten sie in fünf Monaten Südamerika: Von Bolivien ging es durch Chile und Argentinien nach Uruguay. Anschließend folgte die Tour durch Australien.

Nach ihrer Rückkehr beschlossen sie den nächsten Schritt: die Aufgabe ihres festen Wohnsitzes in Drestedt. Ab März wollen die Wüppermanns wieder unterwegs sein, diesmal ist Asien das Ziel. Reise-strecke, -ziele und -dauer sind nicht

festgelegt, denn auch in diesem Fall heißt es: Der Weg ist das Ziel. Es geht ums Reisen und ums Radfahren, Punkt.

Bis es wieder losgeht, berichten Sabine und Uwe Wüppermann in ihren spannenden Bildervorträgen von ihren Abenteuern, die sie hierzulande und anderswo erlebt haben.

Mit dem Fahrrad von Altiplano in Bolivien bis in den Süden Patagoniens

Freitag, 31. Januar, 19 Uhr, Tostedt-Todglüsing, Gasthaus Wiechern, Tostedter Straße 9, und Freitag, 7. Februar, 19.30 Uhr, auf Einladung der Initiative „Buchholz fährt Rad“, Rathauskantine Buchholz, Rathausplatz 1
Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.



Uwe und Sabine Wüppermann in Chile.

FOTO: WÜPPERMANN

Hamburger Abendblatt vom 30. Januar 2020